

ABSTRAK

Yulita Ashari, 2020, *Peran Orang Tua Dalam Mengembangkan Kemandirian Anak Usia Dini di Desa Gunung Maddah Kecamatan Sampang Kabupaten Sampang*, Skripsi Program Studi PIAUD, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing : Dr. H. Moh. Muchlis Solichin, M, Ag

Kata kunci : *Peran Orang Tua, Mengembangkan Kemandirian*

Penelitian ini dilaksanakan di Desa Gunung Maddah Kecamatan Sampang Kabupaten Sampang. Dengan fokus penelitian menitik beratkan pada upaya orang tua dalam mengembangkan kemandirian anak dan kendala orang tua dalam mengembangkan kemandirian anak. Adapun tujuan penelitian adalah untuk mengetahui apa saja upaya orang tua dan kendala orang tua dalam mengembangkan kemandirian anak. Dalam teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan peneliti dan triangulasi. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data dalam penelitian ini diperoleh dari informan yaitu orang tua yang memiliki anak kecil, subyek dalam penelitian ini adalah anak usia dini umur 4-6 tahun.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Peran Orang Tua Dalam Mengembangkan Kemandirian Anak Usia Dini di Desa Gunung Maddah Kecamatan Sampang Kabupaten Sampang. *Pertama*, Orang tua menggunakan beberapa upaya seperti: melatih memberikan tanggung jawab kepada anak, memantau mengembangkan kreativitas anak, pemberian motivasi, memberikan kesempatan anak menentukan pilihan dan pemberian *reward*. Orang tua disana memeberikan beberapa uapaya tersebut kepada anak agar anak bisa menjadi mandiri dan tidak bergantung kepada orang tua/ orang lain. Sedangkan kemandirian anak di Desa Gunung Maddah Kecamatan Sampang Kabupaten Sampang sudah berkembang dengan baik. Hal tersebut dibuktikan dari hasil penelitian bahwa anak sudah mampu melakukan kegiatan sehari-hari serta melaksanakan tanggung jawab yang diberikan orang tua, seperti: anak sudah mampu makan sendiri, mandi sendiri, memakai dan melepas pakaian sendiri, kamar mandi sendiri dll. Tidak hanya itu anak juga sudah bisa melakukan tanggung jawab yang diberikan orang tua seperti: membersihkan kamar tidurnya, membersihkan mainan, membuang sampah pada tempatnya dll. *Kedua*, dalam mengembangkan kemandirian anak juga terdapat kendala yang dihadapi orang tua. Menurut hasil penelitian faktor kendala yang dihadapi orang tua yaitu, anak kurang percaya diri, rasa malas yang dimiliki anak serta kesibukan orang tua.